

Astronomía para todas las edades - El Mundo Castellón al Día - 29/09/2018

LA ÚLTIMA SOCIEDAD

Mirando al cielo. El Ayuntamiento de Castellón y la Universitat Jaume I se coordinan para celebrar la Noche Europea de la Investigación con talleres diseñados por el Planetari para que los más pequeños conozcan el Sistema Solar y también puedan crear sus particulares constelaciones.

ASTRONOMÍA PARA TODAS LAS EDADES

CASTELLÓN CELEBRA LA NOCHE EUROPEA DE LA INVESTIGACIÓN CON TALLERES DISEÑADOS POR EL PLANETARI PARA LOS MÁS PEQUEÑOS

CASTELLÓN
La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Castellón, Verónica Ruiz, presentó ayer, junto con la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, la celebración de la Noche Europea de la Investigación.

Así, Ruiz destacó las actividades que el Ayuntamiento de Castellón ha preparado para celebrar la efeméride justo al acabar la presentación, entre las cuales están dos talleres diseñados por el Planetari de Castellón: 'Pinta el sistema solar' y 'Crea tus constelaciones'.

El primero ha sido destinado al público más infantil, donde los más pequeños de casa pudieron pintar una ficha con sencillos dibujos que representaban los diferentes planetas del Sistema Solar y



el Sol. Por su parte, el taller de constelaciones estaba dirigido, principalmente, a los alumnos de Primaria a partir de 6 años, los cuales han podido crear sus propias constelaciones en un planisferio donde sólo aparecían los puntos de las estrellas y después compararlas con las constelaciones originales. Los talleres han estado acompañados por el personal del

Planetari, que ha estado ayudando en la realización de las actividades y resolviendo dudas y preguntas sobre astronomía a los niños y las niñas participantes. Además, la Concejalía de Cultura también ha celebrado con motivo de la Noche Europea de la Investigación una visita guiada al Refugio de la plaza Tetuán, gracias a la cual un grupo de unas 20 personas han podido disfrutar de una visita con explicaciones de uno de los proyectos más emblemáticos de la concejalía de los últimos años.

El refugio se abrió al público el pasado 6 de julio. Esta construcción de defensa pasiva, que se

construyó en 1937 ante los continuos bombardeos y ataques de la aviación y de los barcos franquistas durante la Guerra Civil, ha sido recuperada por la Concejalía de Cultura para recordar a miles de vidas que buscaban refugiarse del terror y pone en valor la pervivencia de una democracia libre y sana.

La rehabilitación del Refugio Antiaéreo de la plaza Tetuán forma parte del que será el Museo de la Ciutat de Castelló (MUCC) impulsado por la Concejalía de

Cultura, y se puede visitar de martes a sábado de 16.00 a 19.00 h de la tarde y los domingos por la mañana, de 10.00 a 14.00 h. Además, se puede disfrutar de una visita guiada todos los jueves laborales a las 19.00 horas reservando plaza en el correo info@mucc.es o en el teléfono 964239101 de lunes a viernes de 8.00 a 15.00 horas

